
Название продемонстрированного в 
этот день фильма о жизни поселения, 
который так и назывался – «Успенское. 
Территория успеха», вероятно,  могло бы 
показаться слегка амбициозным... Если 
бы не факты конкретных перемен, ко-
торые произошли на глазах у всех жи-
телей за последние несколько лет. И, 
конечно же, цифры реальных затрат на 
благо людей, дающие  право Успенско-
му поселению относиться к числу лиде-
ров не только в Одинцовском районе и 
Московской области, но и во всей Рос-
сийской Федерации. В планах – пре-
вращать населенные пункты, входящие 
в состав поселения,  в  такие, какими 
их действительно хочется видеть: кра-
сивыми, ухоженными, комфортными и 
удобными для жизни. Главную ставку, 
по словам главы, здесь делают на под-
держку общественности, даже тропинка 
или, допустим, новая урна, появляются 
во дворах не случайно, а только после 
согласования с созданными здесь Сове-
тами многоквартирных домов. Мнение 
неравнодушных людей учитывается бук-
вально по всем направлениям. Кстати, в 
число тех, кому в актовом зале средней 
школы Горки-Х, где проходило собра-
ние, вручались благодарственные пись-
ма и подарки от администрации, были 
и  активные жители сельского поселения 
Успенское. 

Александр Смирнов выделил не-
сколько приоритетных задач в поселе-
нии. Часть из них уже удалось реализо-
вать,  и связаны они, прежде всего,  с 
решением самых сложных, по мнению 
администрации, проблем жилищно-

коммунального хозяйства. В 2013 году 
администрация поселения силами под-
рядных организаций провела капиталь-
ный ремонт  кровель, а также балкон-
ных плит во всех домах старше тридцати 
лет. Во многих подъездах ремонт про-
должился, но на этот раз он коснулся 
не только стен и потолков, а и замены 
лифтов и лифтового оборудования, окон 
– на стеклопакеты, радиаторов отопле-
ния,  светильников, поручней, дверей и 
многого другого. В поселке Сосны, где, 
по мнению главы, происходят сегодня 
кардинальные перемены, был проведен 
первый этап реконструкции котельной. 
Здесь отремонтированы две центральные 
дороги (а всего – 29437 квадратных ме-
тров дорог). Ча с тично отремонтированы 
дороги в селах  Иславское, Уборы, де-
ревнях Борки и Дубцы. В необходимых 
местах оборудованы пешеходные перехо-
ды, установлены дорожные знаки. При 
этом все основные магистрали, детские 
площадки и дворовые территории имеют 
уличное освещение. Кстати, новые или 
отремонтированные детские и спортив-
ные площадки стали настоящим укра-
шением в поселении.  К слову сказать, 
недавние успехи хоккейной команды 
«Снежинка», победившей в районном 
чемпионате, стали поводом для ново-
го проекта администрации, касающего-
ся возведения в поселке Горки-10 со-
временного хоккейного комплекса. Не 
менее затратными   считаются и другие 
проекты, связанные, прежде всего, со 
строительством современной амбулато-
рии в поселке Сосны, открытие которой 
намечается в самое ближайшее время, со 

строительством нового Дома культуры в 
Горках-10, с реконструкцией Дома куль-
туры в Успенском. Что касается проекта 
под названием «Дети», то можно сказать, 
что в Успенском поселении его реализа-
ции находится на особом счету. Разра-
ботана стратегия передачи поселению из 
администрации района части полномо-
чий, связанных с капитальным ремонтом 
и содержанием школьных, дошкольных 
детских учреждений, а также  учрежде-
ний  здравоохранения.

По словам главы поселения, им есть 
чем гордиться.  Вряд ли в Одинцовском 
районе найдется такое поселение, где 
жителям оказывается такая весомая ма-
териальная поддержка. Распространяет-
ся она не только на ветеранов Великой 
Отечественной войны и труда, инвали-
дов, многодетные семьи, но и на многие 
другие категории жителей, оказавшихся 
в трудном материальном положении, ко-
торым производятся различные доплаты 
из средств бюджета, в том числе на воз-
мещение земельного налога, расходы по 
оплате услуг ЖКХ. Выступая перед жите-
лями, Александр Смирнов отметил, что 
в 2014 году появились дополнительные 
программы, которые касаются матери-
ального поощрения жителей, решивших 
усыновить детей (здесь единовременная 
материальная помощь составляет 150 ты-
сяч рублей), а также – молодых семей, в 
которых родилось по одному, двое, трое 
и более детей. В подтверждение тому, что 
слова у администрации поселения, как 
всегда, не расходятся с делом, первым 
таким семьям из рук главы поселения 
были выданы подарочные сертификаты 
на сумму 25 тысяч рублей каждый. Судя 
по ближайшим перспективам, озвучен-
ным Александром Смирновым,  такая 
поддержка со стороны администрации 
сельского поселения Успенское станет 
неотъемлемой частью их нынешней и 
будущей жизни.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

Уважаемые жители 
сельского поселения Успенское! 

Если вы хотите увидеть в нашей газете но-
вую рубрику, рассказать об интересном собы-
тии или жителях нашего поселения, обращай-
тесь в администрацию сельского поселения 
Успенское по телефону:

8 (495) 634-40-13.

В традиционный сценарий, по которому ежегодно проходил отчёт о про-
деланной работе, глава сельского поселения Успенское Александр Смирнов 
решил внести изменения.  На этот раз важное итоговое мероприятие нача-
лось не с доклада руководителя поселения, а  с  благодарностей  жителям, 
принимавшим самое активное участие в формировании нынешнего облика 
поселения – территории, которую с полным правом оценивают сегодня, как 
территорию успеха.
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Вам не хватает информации о месте, 
где вы живете? Хотите знать, что про-
исходит в нашем поселении, чем оно 
живет и как работает местная власть? 

У вас есть потребность задать вопрос главе 
сельского поселения Успенское или получить 
ответ от сотрудников администрации?

Тогда вам сюда – 

www.uspenskoe-admin.ru
Присоединяйтесь к группе администрации 
сельского поселения Успенское в социаль-
ных сетях

Подведение итогов 
и новые планы

Уважаемые 
работники культуры!
От всей души поздравляю вас с профессио-

нальным праздником.  Такое замечательное 
понятие, как культура, возникло много веков 
назад. И за каждой профессией этой отрасли 
стоит искромётное вдохновение, огромное 
трудолюбие и всеобъемлющая любовь, — 
ведь без всего этого немыслимо творчество, 
а без творчества — культура! Сохраняя и пре-
умножая культурное наследие вы делаете мир 
интересней, наполняете его особым смыс-
лом, красотой отношений и незабываемыми 
моментами встречи с прекрасным. 

Примите пожелания крепкого здоровья, 
вдохновения, неисчерпаемой энергии, твор-
ческого поиска и новых достижений!

Глава сельского поселения Успенское 
Александр СМИРНОВ.
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Здоровье

– Андрей Владимирович, зачем 
нужно проходить диспансериза-
цию? Ведь раньше обходились без 
неё.

– Сегодня не так много воз-
можностей пройти медицинское 
обследование за государственный 
счёт, диспансеризация позволяет 
это сделать. Задуматься о необхо-
димости прохождения этой про-
цедуры помогут цифры. Если ве-
рить статистике, то в ближайшие 
годы каждый пятый человек во 
всех развитых странах, где люди 
доживают лишь до 40-50 лет, 
будет умирать от рака, и у пяти 
процентов из них болезнь обна-
руживается в трудоспособном 
возрасте. 

Первая стадия онкологическо-
го заболевания бессимптомная 
или имеет минимум симптомов и 

длится три-четыре года. Посред-
ством обследований её можно 
выявить и легко вылечить. Потом 
болезнь прогрессирует и, когда 
появляются симптомы, медици-
на, несмотря на развитие техно-
логий, не всегда может помочь. 

Каждый восьмой из нас, име-
ющих проблемы с кровяным дав-
лением, обращается к врачу толь-
ко тогда, когда у него реально 
возникает угроза инфаркта или 
инсульта. 70% из них можно пре-
дотвратить, если вовремя пройти 
обследование и придерживаться 
рекомендаций врача. В полови-
не случаев после инфаркта и ин-
сульта человек становится инва-
лидом. В ходе диспансеризации 
выявляются и сахарный диабет 
также другие серьёзные заболе-
вания.

– С чего начинать диспансери-
зацию?

– С посещения участково-
го врача. Это не займёт много 
времени. Он выдаст на руки не-
обходимый пакет документов, 
который уже подготовлен в со-
ответствии с вашей возрастной 
категорией и полом. Надо толь-
ко учесть, что диспансеризацию 
проходят лица, которым в этом 

году исполнилось или исполнит-
ся 21 год, 24 года, 27 лет и далее 
с интервалом в три года. А даль-
ше следует действовать по при-
ложенной инструкции. 

– Все ли анализы и исследования 
проводятся на базе Успенской ам-
булатории?

– Нет. В Горках-10 нужно 
пройти флюорографию и жен-
щинам  маммографию. Какие-то 
дополнительные исследования, 
если они будут нужны, надо 
будет проходить в Одинцове 
или в районной больнице №2 
в Перхушкове, где во вторник 
и четверг принимают только по 
диспансеризации. Результаты 
анализов приходят к участково-
му врачу, можно выбрать и удоб-
ное время для посещения. Пока 
те, кто идёт по диспансеризации, 
принимаются без очереди.

– Не планируете ли вы прово-
дить первичный приём непосред-
ственно в населённых пунктах?

– Для этого нужны выездные 
бригады, а пока их нет в Один-

цовском районе. Но мы готовим 
списки по населённым пунктам, 
и, возможно, будем выезжать 
сами или взаимодействовать со 
старостами, чтобы активнее при-
влекать жителей к диспансериза-
ции. В нашей стране нет механиз-
ма, который бы обязал человека 
пройти такое обследование, как, 
например, в Великобритании. 
Там страховая компания опла-
чивает лечение полностью, если 
ты прошёл диспансеризацию. 
Если нет, то определённый про-
цент приходится платить из сво-
его кармана. Но самое главное, 
чтобы человек сам понял, что 
это делается для его блага. А мы, 
медицинские работники, заин-
тересованы в диспансеризации 
населения потому, что выявить 
факторы риска развития различ-
ных заболеваний  и оперативно 
принять меры намного эффек-
тивнее, чем лечить от тяжёлых 
хронических заболеваний. По-
этому призываем всех, кто в этом 
году подлежит диспансеризации, 
принять в ней активное участие.

С 2013 года каждый гражданин Российской Федерации, на-
чиная с 21-летнего возраста, один раз в три года может прой-
ти бесплатную диспансеризацию. В Успенской амбулатории этот 
процесс уже идёт, но не такими быстрыми темпами, как хотелось 
бы медицинским работникам. Об этом мы говорим с врачом об-
щей практики Андреем КАЛИНИНЫМ.

Помоги себе сам – участвуй в диспансеризации

общество

В десятке тех, кто вошел в Со-
вет в числе первых, кто проявил 
инициативу и на кого ажмини-
страция возлагает сегодня боль-
шие надежды, оказались наибо-
лее активные, неравнодушные 
к проблемам поселения ребята.  
На первом же заседании совета 
они избрали своего председате-
ля – Юрия Котляра, на плечи 
которого вместе с другими его 
единомышленниками с этого 
момента легла серьезная ответ-
ственность – привлечь на свою 
сторону молодежь, зажечь ее 
интересными и полезными иде-
ями. Кстати сказать, каждый из 
участников Молодежного совета 
вошел в него со своим личным 
проектом, связанным с той или 
иной темой. Что касается Юрия 
Котляра, то главу поселения он 
заинтересовал, прежде всего, 
своей  конкретной позицией – 
«За спорт, здоровье, досуг – без 
наркотиков и алкоголя». Проект 
напрямую совпадает с полити-

кой администрации поселения, 
поддерживающей развитие куль-
туры и спорта в молодежной сре-
де.  В этой теме Юрию не нужно 
было ничего придумывать: он 
сам давно занимается спортом. В 
каком-то смысле, идет по стопам 
отца, постоянно  посещающе-
го тренажерный зал, и деда, «до 
сих пор катающегося на лыжах». 
При этом заканчивает институт, 
увлеченно работает и «собира-
ется идти на второе высшее». 
Компьютер использует исклю-
чительно для пользы дела, явно 
– не сторонник  «виртуальной 
жизни и общения»,  считает, что 
именно это порождает проблемы 
молодого поколения, у которого 
реальные ценности в жизни за-
нижены, а физический уровень 
и здоровье оставляют желать 
лучшего. Юрий предложил ка-
чественно улучшить проведение 
спортивных мероприятий, по-
высить мотивацию молодежи в 
участии, как в спортивных меро-

приятиях так и в общественной 
жизни поселка. В Молодежном 
совете Юрия Котляра,  как и 
полагается в таком случае, на-
значили ответственным по ли-
нии спорта. А в состав рабочей 
группы по линии спорта вошли 
также Вячеслав Пикуль и Данила 
Бергунов. В совместных обсуж-
даемых планах – самые разные 

спортивные турниры, способ-
ные, на их взгляд, «вытащить 
молодежь из дома». Есть уже не-
мало вполне осуществимых идей, 
первая из которых – пригласить 
на проведение одного из самых 
популярных среди молодежи 
видов спорта, армрестлинг, су-
пер-профессионалов. Чтобы дать 
возможность местным ребятам  
потягаться силой  со звездами 
культуризма, показать свои та-
ланты, которые, уверены в Мо-
лодежном совете, еще предстоит 
раскрыть. Стоит только решить-
ся и начать действовать.

Инициативам Молодежного 
совета  положило начало  со-
вместно организованное и не-
давно проведенное мероприятие 
– праздничный молодежный ве-
чер в родной Успенской школе. 
Здесь, что называется, «засучить 
рукава» пришлось всем участ-
никам Молодежного совета. И 
рабочей группе  по спорту, и по 
информационной политике (ее 
возглавляет Ирина Гуляева), и, 
конечно же, рабочей группе по 
линии культуры в составе Веро-

ники Поздняковой и  Анастасии 
Прокофьевой. Молодежному со-
вету практически в полном со-
ставе пришлось и петь, и тан-
цевать. А председатель Совета 
Юрий  Котляр в этот день впер-
вые в жизни вышел на сцену, 
чтобы заявить во всеуслышание 
о том, что в Успенском сельском 
поселении появилась первая мо-
лодежная команда, которая во 
всех полезных начинаниях всег-
да  может рассчитывать на под-
держку администрации. Ведь 
Совет для того и создан, чтобы 
объединить нынешнее молодое 
поколение, дать ему возмож-
ность самоутвердиться, раскрыть 
способности каждого в намечен-
ных администрацией поселения 
праздничных, спортивных, во-
енно-патриотических мероприя-
тиях. Главное теперь у первого в 
истории поселения Молодежно-
го совета, даже в случае первых 
разочарований, – не опускать 
руки, проявлять настойчивость. 
В итоге даже слишком тяжелая 
ноша окажется им по плечу.

Наталья ИГУМНОВА.

Среди наиболее актуальных задач, которые необходимо ре-
шать в первую очередь, глава сельского  поселения Успенское 
назвал работу с молодежью.  Именно  с этой целью в октябре 
прошлого года по инициативе молодых людей при сельского по-
селения был создан Молодёжный совет. 

В первой десятке

Благодарность
В адрес главы сельского поселения Александра Смирнова от ве-

теранов, присутствовавших на торжественном мероприятии в селе 
Иславское в День защитника Отечества, пришло благодарственное 
письмо. В нём говорится:

«От ветеранов села Успенское выражаем благодарность за предо-
ставленные нам оригинальные подарки. 

От всего сердца желаем Вам крепкого здоровья, неиссякаемой 
жизненной энергии в Вашем нелёгком труде. Спасибо большое за 
заботу о нас ветеранах!»
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Официально

Праздничные мероприятия, по-
священные Международному жен-
скому дню, прошли в сельском 
поселении Успенское с размахом. 
Накануне праздника глава сельско-
го поселения Успенское Александр 
Смирнов поздравил всех женщин, 
работающих в учреждениях здраво-
охранения, культуры, полиции, жи-
лищно-коммунального хозяйства, 
а также в школах и детских садах, 
расположенных на территории по-
селения. 

«От всего сердца желаю вам, до-
рогие женщины, здоровья, благо-
получия и счастья, любви и успехов 
в добрых делах. Пусть сбываются 
ваши мечты, ярко светятся глаза, а 
в душе всегда будет весна!» – поже-
лал Александр Смирнов. 7 марта прекрасных дам 
чествовали в трех населенных пунктах сельского 
поселения Успенское: в посёлке Горки-10, в сёлах 

Иславское и Уборы. 
В концертных программах приняли участие кол-

лективы домов культуры, а также приглашенные 
артисты. Всем представительницам прекрасного 
пола, присутствовавшим на этих мероприятиях, 
были вручены цветы и праздничные сувениры. 

В ДК «Горки-10» чествование прошло несколь-
ко необычно. «Изюминкой» нарядных столов ста-
ли шоколадные фонтаны, в которых можно было 
«искупать» кусочки фруктов.  

8 Марта в МБУККТ «Успенский муниципаль-
ный сельский Дом культуры» при поддержке 
администрации сельского поселения также со-
стоялся концерт. В нём приняли участие детско-
юношеская студия «Солнышко», квартет «Попур-
ри», солисты концертной студии «Праздник».

Со сцены поздравили женщин и приезжие го-
сти – дуэт аккордеонистов «Accordionova» и груп-
па артистов театра «Ромэн». Многим вечер запом-
нился виртуозным исполнением номеров, теплой, 
дружеской обстановкой и веселыми хороводами.

8 Марта

В «ЖКХ «Горки-Х» кадры решают всё

А в душе… весна!

– Серафима Генриховна, ОАО 
«ЖКХ «Горки-Х» в октябре про-
шлого года отметило своё двадца-
тилетие, и почти восемнадцать 
лет Вы работаете на этом пред-
приятии. А много ли ещё таких 
старожилов, как Вы?

–  С самого основания ЖКХ 
трудится инженер Владимир 
Викторович Куликов. Одними из 
первых пришли бухгалтер Вален-
тина Васильевна Фомичёва, глав-
ный бухгалтер Надежда Сергеев-
на Бочкова, главный экономист 
Инна Васильевна Артёменкова, 
лифтёры-операторы Надежда 
Егоровна Сараева и Валентина 
Петровна Конкина, электромон-
тёр Павел Иванович Назаров, 
техник Владимир Викторович 
Коршунов, Татьяна Фёдоровна 
Новаковская – она и уборщица, 
и дворник. Кстати, генеральный 
директор предприятия Владимир 
Владимирович Горяев в ОАО 

«ЖКХ «Горки-Х» работает с 1998 
года. Стаж многих наших специ-
алистов превышает десять лет.

– Значит ли это, что в основ-
ном в сфере ЖКХ трудятся люди 
старшего поколения?

– Совсем нет. У нас созда-

ны условия и для 
молодых людей. 
Было бы желание. 

– По оценкам 
экспертов, дефи-
цит профессио-
налов различных 
специальностей в 
сфере ЖКХ при-
ближается к 50 
процентам. А как 
обстоят дела у вас 
на предприятии? 

– Всего на се-
годняшний день 
в организации 
работает 172 че-
ловека. Из них 30 
процентов – это 
ИТР-персонал , 
осуществляющий организацию 
и управление производствен-
ным процессом. Как правило, 
это люди, окончившие высшие 
и средне-специальные образова-
тельные учреждения. 70 процен-
тов в организации – это рабочие, 
и почти половина из них имеют 
профессиональное образование. 
Согласитесь,  для того, что-
бы обслуживать электрическую 
сеть, лифтовое хозяйство или 
современную уборочную техни-
ку, мало одного лишь желания. 
Хотя, чтобы быть хорошим двор-
ником, тоже надо иметь навыки 
и понимать, как правильно уби-
рать мусор. И, как это ни по-
кажется кому-то странным, но 
надо любить то дело, которым ты 
занимаешься. 

– Но кроме любви к профессии 
есть материальный интерес…

– Конечно, если дворник ра-
ботает на одном участке, то по-
лучает мало. Поэтому он, как 
правило, берёт их несколько. То 
есть всё зависит от объёмов ра-
боты. Но людей это устраивает, и 
большую роль играет то, что ра-

бота близко к месту проживания. 
На сегодняшний день у нас есть 
вакансия. Мы хотим найти в по-
сёлке Успенское дворника, кото-
рый обслуживал бы территорию 
дома №34 и вместе с тем работал 
бы на пресс-компакторе. 

– Праздник – это повод отме-
тить тех, кто в течение многих 
лет добросовестно трудится...

– Во-первых, нужно сказать о 
нашей аварийно-диспетчерской 
службе. У нас четыре отделения: 
Горки-10, Успенское, Сосны и 
Назарьево. Лифтёры-операто-
ры – это боевой отряд нашего 
предприятия, который первым 
принимает удар по всем авари-
ям, происходящим на подве-
домственной территории. Везде 
сплочённые коллективы, рабо-
тают грамотные, очень дисци-
плинированные и любящие своё 
дело люди. Там даже сложно ко-
го-либо выделить. Назову только 
старших смен центральной дис-
петчерской – пожалуй, самого 
ответственного участка. Это На-
талья Александровна Минаева, 
Наталья Дмитриевна Киселёва, 
Лариса Валерьевна Егорова и 

Вера Валентиновна Жабина. На 
страже чистоты и порядка стоят 
дворники Галина Михайловна 
Маркина, Светлана Валентинов-
на Зуева, Екатерина Николаевна 
Валикова, Анастасия Ермолаевна 
Баделина, Шахло Исымбоевна 
Шодиева. Неоднократно по-
ощрялись нашим руководством 
уборщицы Светлана Сергеевна 
Сергеева, Галина Александровна 
Новикова, Надежда Анатольев-
на Денисова, Ирина Иосифовна 
Косырева.

В Соснах работает Андрей 
Александрович Бунаков, кото-
рый занимается вывозом ТБО и 
у которого мусоросборная каме-
ра всегда находится в идеальном 
состоянии… Вы знаете, людей, 
которые работают с интересом и 
добросовестно, на предприятии 
много, всех не перечислишь.

Мы оказываем услуги и нам 
нужно, чтобы эти услуги оказы-
вали квалифицированные спе-
циалисты. Поэтому стараемся 
подбирать персонал, соответ-
ствующий нашей замечательной 
компании – ОАО «ЖКХ «Гор-
ки-10». И нам это удаётся.

В третье воскресенье марта отметили свой профессиональный 
праздник работники торговли, бытового обслуживания населе-
ния и жилищно-коммунального хозяйства. В преддверии этого дня 
наш корреспондент встретился с начальником отдела кадров ОАО 
«ЖКХ «Горки-Х» Серафимой Генриховной КУЗНЕЦОВОЙ.

Поздравляем!

Работа сотрудников нашего пред-
приятия нелёгкая. В любую погоду 
самыми первыми  на свои участки 
выходят дворники. Летом – с мет-
лой, зимой – с ледорубом и лопа-
той, они обеспечивают людям без-
опасный проход к автомобилям,  
остановкам, социальным объектам. 

А как трудятся наши уборщицы?! 
Будто убирают в своих квартирах. 
Всё чаще стены подъездов украша-
ют панно и картины, на подокон-
никах радуют глаз цветы. 

Первыми знают обо всех аварий-
ных ситуациях на территории по-
селения и оперативно принимают 
меры наши операторы-диспетчеры. 
Круглосуточно трудятся слесари и 
электрики, добиваясь тем самым 
жизнеобеспечения инфраструктуры 
поселков.

Конечно, есть в адрес наших со-
трудников и конструктивная критика. К замечаниям мы всегда при-
слушиваемся и делаем нужные выводы, планируем свою работу с 
учётом, мнения жителей. Но хочется, чтобы и жители относились 
с уважением к нашей работе. Сотрудники ЖКХ стараются навести 
идеальный порядок, отдают себя на все сто процентов, работают «с 
огоньком», с душой. Но без понимания со стороны потребителей 
наших услуг порядок поддерживать невозможно.

Поздравляю своих коллег с прошедшим праздником! Всем крепко-
го здоровья, хорошего настроения и счастья.

Марина ОРЛИХИНА, 
председатель профсоюзного комитета ОАО «ЖКХ «Горки-Х».

Послесловие 
к празднику
16 марта работники жилищно-коммунального хозяйства отме-

тили свой профессиональный праздник. 
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25 марта – День работников культуры

Самое ценное – это культура

…Главное, чтобы душа 
к работе стремилась

В холле Успенского дома куль-
туры развёрнута выставка кера-
мических сувениров. Расписные 
матрёшки, смешные зверята, цве-
ты во всём их многообразии... Всё 
это сделано руками ребят.

– Перед Новым годом у нас 
была открыта новая студия «Ла-
боратория творчества», которая 
предоставила новые направле-
ния – это песочная анимация, 
валяние по шерсти, керамика и 
мультипликация, – рассказывает 
директор Дома культуры Михаил 
КОЛОМИЕЦ. – С выставкой вы 
уже ознакомились, а на сайте ДК 
можно увидеть мультфильм, сде-
ланный ребятами. С удовольстви-
ем дети занимаются и песочной 
анимацией. Большинство круж-
ков и объединений, а их у нас 39, 
направлены на развитие творче-
ских способностей подрастающе-
го поколения.

Каждый ребёнок в чём-то та-
лантлив, поэтому и стараются 
педагоги найти к каждому клю-
чик. Открыв эту «шкатулочку с 
секретом», они получают отдачу, 
которая материализуется в рукот-
ворные шедевры или концертные 
номера. Дети наравне со взрослы-
ми артистами непременные участ-
ники всех культурно-массовых 
мероприятий, которые проходят 
в сельском поселении Успенское.

– Недавно отгуляли Масленицу 
и Международный женский день. 
Причём мероприятия проводили 
и в самом Успенском, и в Убо-
рах. Жители говорят, что понра-
вилось, и это главное. У нас народ 
активный. Если это грандиозные 
массовые гулянья на улице, как, 
например, в День Победы или на 
День поселения, то на них прихо-
дят более тысячи человек. А если 
говорить о прошлогодних резуль-
татах, то наш коллектив подгото-
вил и провёл шестьдесят четыре 
мероприятия. В 2014-м планиру-
ем восемьдесят, – заглядывая в 
план, докладывает Михаил Фёдо-
рович.

Успенский ДК может похвас-
таться двумя ежегодными фести-
валями. В феврале прошел IV-й 
фестиваль «Успенские встречи». 
На одной площадке читали свои 
стихи поэты ЛИТО «ПАРНАС» 
из города Одинцово и литератур-
ного кружка «Успенские вечера». 
Песни и романсы звучали в ис-

полнении солистов концертной 
студии «Праздник». 

Песенный молодёжный фес-
тиваль, третий по счёту, запла-
нирован на День молодёжи. В 
этом году, по словам Михаила 
Фёдоровича, подросткам и юно-
шеству будет уделяться больше 
внимания. Вместе с Молодёжным 
советом, который создан при ад-
министрации поселения, на базе 
Успенской школы уже проведён 
тематический вечер под девизом 
«Молодёжь – наше будущее». В 
нём перед ровесниками показали 
класс воспитанники творческих 
объединений двух Домов культу-
ры – Успенского и из Горок-10, 
а также приглашённые студенты 
факультета «Джазовый вокал» 
Института современного искус-
ства. 

Кроме больших мероприятий, 
по инициативе любого коллек-
тива Дома культуры может про-
изойти незапланированное дей-
ство. Например, совсем недавно 
студия «Праздник» дала концерт 
для людей с ограниченными воз-
можностями в центре «ЛуДиС». 
Получилось здорово! Среди ин-
валидов оказалось много поющих 
людей, поэтому было интересно и 
слушателям, и артистам.

Ансамбль «Традиция», квартет 
«Попурри», студия «Праздник» 
– это старожилы и неизменные 
участники всех мероприятий.

– Коллектив ДК у нас неболь-
шой, всего 23 человека, включая 
технический персонал, но очень 
работоспособный, – отметил ди-
ректор.– Надо отдать должное 
нашему художественному ру-
ководителю Елене Анатольевне 
Борисовой. Она всегда вносит в 
сценарные планы что-то новое, 
оригинальное. Старается каждое 
мероприятие сделать незабыва-

емым.  Песочной анимацией и 
рисованием с детьми занимается 
наш художник Лали Алексан-
дровна Молякова. К ней на за-
нятия ребятишки идут с большой 
охотой.  На Одинцовском телеви-
дении не раз выступал вокальный 
кружок «Солнышко». Это заслуга 
его руководителя Вероники Аль-
бертовны Поздняковой. Она мо-
лодой педагог, ещё учится в Ин-
ституте современного искусства, 
недавно стала победителем на 
Международном конкурсе «Му-
зыка старой Риги», проходившем 
в столице Латвии, член Молодёж-
ного совета при администрации 
поселения. Нельзя не сказать о 
хореографе Елене Анатольевне 
Губернаторовой. Её коллектив 
спортивного танца «Си-2» посто-
янно выступает на районных и 
всероссийских конкурсах. 

Сам Михаил Фёдорович играет 
на любых музыкальных инстру-
ментах, пишет музыку и руко-
водит квартетом «Попурри». Но 
много времени у него занимает 
административная работа. В бли-
жайшее время Дому культуры 
предстоит пережить ремонт, а это 
сложный и достаточно длитель-
ный процесс. Сейчас для этого 
необходимый пакет документов 
готовит администрация.

–  Конечно, мы все заинтере-
сованы в этом ремонте. Здание 
построено давно и не отвеча-
ет современным требованиям, 
– констатирует факт Михаил 
Коломиец. – А временные труд-
ности переживём, без работы не 
останемся. Главное, чтобы душа к 
этому стремилась. У нас ещё есть 
Уборы, где после проведённого 
ремонта стало очень уютно. А на-
шей администрации и Александру 
Валерьевичу Смирнову низкий 
поклон за то, что понимают, как 
важно уделять внимание культуре, 
и помогают во всех начинаниях.

…Наш энтузиазм и 
помощь администрации

А в ДК «Горки-10» обновлять 
будут только зрительный, он же 
танцевальный, зал. Все остальные 
помещения за последние пять лет 
уже приведены в порядок. 

– У нас освободилась достаточ-
но большая комната, где раньше 
была библиотека. Мы сделали 
там ремонт, и сейчас у нас есть 
небольшой репетиционный зал, 
где занимаются вокально-инстру-
ментальные группы. А в этом году 
хотим организовать студию звуко-
записи, – делится планами дирек-
тор Горковского дома культуры 
Вера Андреевна ЛИЗУНКОВА.

Главный зал был оформлен ещё 

в годы «дискотечного периода», 
когда Дома культуры больше вы-
полняли функции танцевальных 
площадок. Теперь ДК «Горки-10» 
– это центр притяжения мест-
ных талантов. Хотя танцорам тут 
всегда рады! Фестиваль клубного 
танца «Реакция-2014» в феврале 
собрал около двухсот участни-
ков из Твери, Гусь-Хрустального, 
Вязьмы, Одинцова. А дискотеки 
для 5-6 классов, которые прово-
дит с целью привлечения в свой 
состав новых ребят хореографи-
ческая студия под руководством 
Ирины Сергеевны Филимоновой, 
пользуются неизменным успехом 
у юных местных жителей. 

– Класс держим и проявляем 
свои таланты не только здесь, 
в стенах своего Дома культуры. 
Наши танцоры и вокалисты уча-
ствуют в районных фестивалях. 
Правда, в прошлом году не за-
няли призовых мест, но это дело 
наживное, – с улыбкой говорит 
Вера Андреевна. А вот работы по 
бисероплетению и рукоделию мы 
выставляли на конкурсах «Сере-
бряный олень» и «Пасхальный 
свет и радость». В этом году на 
«Рождественской звезде» заняли 
второе место.

Бисероплетению детей учит 
Ольга Юрьевна Овакимян. Она 
культорганизатор в ДК села Ис-
лавское и проводит занятия и  в 
Иславском, и в Горках-10. Вы-
ставки к праздникам организу-
ет в обоих домах культуры. Вера 
Андреевна с радостью рассказала, 
что к ним в Горки пришёл рабо-
тать член Союза художников Рос-
сии Вячеслав Михайлович Давы-
дов. Его работы выставляются не 
только в России, но и в Канаде, 
Великобритании, Болгарии, Ис-
пании. 

В этом году во второй раз в 
преддверии Дня защитника Оте-
чества мы провели турнир «Гор-
ковский медведь», где мерялись 
силой русские богатыри. Не пере-
велись они в Подмосковье! В Ис-
лавском достаточно серьёзно за-
нимаются настольным теннисом, 
и не только мальчишки и девчон-
ки, но и взрослые люди.

А для женщин в ДК «Горки-10» 
организован клуб «Чётный чет-
верг». Его организатор Татьяна 
Юрьевна Карпова приглашает 
специалистов, которые могут рас-
сказать о том, что интересует пре-
красную половину человечества. 
Это и правильное питание, и уход 
за кожей, и массаж, и модный 
макияж, и ещё много нужного и 
важного, что должна знать совре-
менная женщина. 

– Если учесть все крупные 
культурно-массовые мероприя-
тия, которые мы организовыва-
ли для жителей посёлка, выстав-
ки работ наших воспитанников, 
лекции для школьников о вреде 
наркомании, табакокурения, все 
наши маленькие праздники, – 
сказала директор показывая нам 
фотоотчёты, – то в прошлом году 
мы провели около 180 мероприя-
тий. В этом планируем провести 
не меньше.

И, конечно, директор ДК не 
могла не рассказать о тех, кто сво-
им трудом вносит достойную леп-
ту в развитие талантов и создаёт 
праздничную атмосферу на куль-
турно-массовых мероприятиях. 

– Хочу отметить работу Анны 
Владимировны Лихачёвой – она 
аккомпаниатор, но занимается 
с детьми хоровым пением, во-
калом, нотной грамотой, ведёт 
класс игры на синтезаторе и на 
фортепиано. Вадим Вячеславович 
Липатов – руководитель всех на-
ших пяти вокально-инструмен-
тальных ансамблей, в том числе и 
«старейшего» – «Хоттабыча», ко-
торый существует с 2000-го года, 
ведёт классы игры на гитаре и на 
барабане. Ирина Сергеевна Фи-
лимонова – профессионал сво-
его дела – готовит прекрасные, 
яркие танцевальные номера. С 
прошлого года работает театраль-
ная студия «Маскарад». Светлана 
Анатольевна Шрамко знакомит с 
миром перевоплощения малышей 
3-6 лет. Хотела бы отметить и ра-
боту художественного руководи-
теля. Всеми планами, сценариями 
праздников, идейным наполнени-
ем кружков занимается Александр 
Игоревич Лизунков. А в селе Ис-
лавское эту работу выполняет за-
ведующая художественной частью 
Светлана Владимировна Шуми-
лина. От всей души поздравляю 
всех своих сотрудников с Днём 
работника культуры!

Вера Андреевна знает, что лю-
бое мероприятие пройдёт на 
должном уровне, и уверена в 
своём коллективе. За двенадцать 
лет, на протяжении которых она 
руководит Домом культуры «Гор-
ки-10», сбоев не было. Достига-
ется это и благодаря постоянной 
поддержке местной власти.

– Мы просто рады, что у нас 
в поселении такая администра-
ция, – сказала в заключение Вера 
Андреевна. – Потому что любой 
вопрос, будь то финансовый или 
организационный, не остаётся без 
ответа. Всегда помогут советом, 
скажут доброе слово. Спасибо им 
за поддержку и понимание.

2014 год объявлен Годом культуры в Российской Федерации. В 
нашей многонациональной стране с богатой многовековой исто-
рией самым ценным является культура. Работники этой сферы 
– люди, несущие в мир свет познания и радость творчества, а 
дома культуры – это центры притяжения для всех, кому дорог 
мир искусства. 
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